



REPORTE Camurí

Informativo de la Junta Directiva dirigido a los Miembros del Club Camurí Grande

Año 6
N° 72
Mayo
2024

Avanza la remodelación de nuestra piscina

En mayo iniciamos la remodelación completa de la piscina y de su área perimetral, una obra que le dará un nuevo aspecto a una de nuestras zonas recreativas más importantes.



Culminado el cuarto de desechos sólidos del club

Ahora contamos con un lugar adecuado para depositar los desechos orgánicos e inorgánicos del club hasta su disposición final, los que nos permite ratificar nuestro compromiso con la conservación ambiental.



CCG será zona cardioprottegida

Con la adquisición de 4 Desfibriladores Externos Automáticos (DEA), y la capacitación de nuestro personal, el Club Camurí Grande se prepara para ser una zona cardioprottegida, donde se puedan atender emergencias de paros cardiacos repentinos.

Alianza con Somos Comunidad para atender a nuestros trabajadores

Este año iniciamos una alianza especial con la organización Somos Comunidad, para la atención primaria de salud de nuestros trabajadores. Un total de 55 consultas fueron brindadas en el primer trimestre.



Comprometidos con la salud de socios y trabajadores

La gestión actual de la junta directiva entrelazada con el equipo gerencial ratifica lo que desde hace varios años ha sido un lema de futuro y compromiso en nuestro club: el Club Camurí Grande es el mejor club de playa de Venezuela.

No sólo son avances significativos y permanentes las diversas iniciativas en

materia de infraestructura - a la vista de todos - sino también en la calidad de los sistemas y servicios que se perciben día a día. Además, el compromiso inquebrantable de estar pendientes de la salud de sus socios y trabajadores, sin olvidar nunca que nuestro recurso humano constituye uno de los pilotes sobre los cuales se cimienta el club.

Un legítimo reconocimiento a nuestra junta directiva y un pedido para que

Dios nuestro Señor siga iluminando sus esfuerzos de todos los días.

Oscar Zamora Lares

Así invertimos tus aportes al club

pág. 3 y 4



Avanza la remodelación de nuestra **piscina**

Este mes iniciamos la remodelación completa de la piscina y de su área perimetral, una obra necesaria para garantizar la seguridad de niños y adultos en una de las zonas recreativas más importantes de Camurí, y que hemos podido concretar gracias al aporte de todos nuestros socios.

¿Qué contempla esta remodelación?

Entre los principales trabajos destaca:

- La demolición del mosaico en el borde y área interna de la piscina.
- La demolición del canto rodado en el área perimetral de la piscina.
- Resanado del área interna y perimetral de la piscina.
- Construcción de nuevo revestimiento con mosaico en el área interna de la piscina.
- Construcción de nuevo piso, rejillas y borde con gres porcelánico en el área perimetral de la piscina.

Adicionalmente están contempladas obras extra como:

- Cambio de sistema clorador convencional a clorador salino: al no utilizar químicos, evitaremos irritaciones en la piel, los ojos y el cabello que pueden ocurrir con el uso del cloro normal.
- Proyecto de iluminación interna de la piscina para que esté iluminada de forma uniforme.
- Rehabilitación de la piscina infantil.

“Estimamos que la obra esté culminada en un tiempo máximo de 4 meses para que nuestros socios puedan disfrutar en familia de una piscina hermosa y segura” indicó Oswaldo Ramírez, gerente general del club.

Culminado el cuarto de desechos sólidos

En Camurí ya contamos con un lugar adecuado para depositar los desechos orgánicos e inorgánicos del club hasta su disposición final, lo que nos permite ratificar nuestro compromiso con la conservación ambiental.

Con un tiempo de ejecución de 6 meses y medio, esta obra contempló la construcción de un depósito para los residuos inorgánicos, y de un cuarto cava de 46.17 metros cuadrados, para un área total de 222,63 metros cuadrados.

En este amplio espacio podemos disponer de forma adecuada todos los desechos orgánicos y los inorgánicos generados en el club, restaurantes y concesionarios.

Con el funcionamiento de esta nueva instalación evitamos los malos olores y la proliferación de insectos y animales en las áreas comunes del club, que podían representar un riesgo para la salud de socios, visitantes y trabajadores.

El cuarto de desechos sólidos es una obra ejecutada con recursos de la cuota extraordinaria, y contemplada en nuestro Plan Maestro. Se encuentra ubicado en el lindero sur oeste del club.

Esta obra se complementará con un proyecto de reciclaje que estimamos activar este año. “Nos estamos asesorando con especialistas en el área ambiental para mejorar nuestra forma de reciclar, buscando sitios estratégicos para incorporar contenedores de basura clasificada (vidrios, plásticos, cartón)”, explicó Antony Figueira, jefe de Infraestructura del club.





CCG será una zona cardioprotegida

Con la adquisición de cuatro Desfibriladores Externos Automáticos (DEA), el Club Camurí Grande se prepara para convertirse en una zona cardioprotegida, donde se puedan atender emergencias de paros cardíacos repentinos.

El Dr. Andrés Simón González, miembro de la junta directiva informó que las enfermedades cardiovasculares

son la principal causa de muerte a nivel mundial. “Su principal complicación son los infartos agudos al miocardio, que conllevan un paro cardíaco que puede ser tratado con un desfibrilador”.

Por esta razón, “en el club invertimos para tener DEA en los condominios y en Servicio Médico, cercano a Casa Club, para brindar a todos los socios, visitantes y trabajadores la posibilidad de tener el tratamiento adecuado y oportuno ante una emergencia”.

Asimismo, de la mano de la Fundación Venemergencia, comenzó el entrenamiento de todos los trabajadores del club, para que sepan cómo actuar y cómo activar los protocolos de RCP y sobre todo cómo hacer uso de estos desfibriladores.

De esta manera, “podemos estar en Camurí disfrutando y al mismo tiempo estamos en un lugar cardioprotegido y seguro”, destacó González.

¿Dónde estás ubicados?

- Servicio Médico.
- Edificio Miramar. Al lado de la recepción.
- Edificio Aguaribay. Al lado de la entrada principal.
- Edificio La Playa. Pasillo planta baja.

DATOS DE INTERÉS

- Una zona cardioprotegida es un espacio que dispone de desfibriladores externos automáticos y personal entrenado en Reanimación Cardiopulmonar (RPC) para dar atención durante los primeros minutos de un paro cardíaco.
- El RCP y el uso de desfibrilador en los 3 minutos después del paro cardíaco aumenta la supervivencia del paciente en un 73%.
- Ante cualquier emergencia comuníquese con Portería Principal a través del 0424-2770607. De viernes a domingo contacta a Servicio Médico a través del 0212-211.70.51 (24 horas).

Alianza con Somos Comunidad para atender a **nuestros trabajadores**

En enero de este año iniciamos una alianza especial con la organización Somos Comunidad, para la atención primaria de salud de nuestros trabajadores.

A través de esta iniciativa, Somos Comunidad y el departamento de Recursos Humanos del club coordinan las consultas en diferentes especialidades solicitadas por los trabajadores del Club Camurí Grande, sin ningún costo para ellos.

En el primer trimestre, fueron brindadas un total de 55 consultas en odontología, ginecología, medicina interna, oftalmología, ecografía y gastroenterología, informó la gerente de Administración y Finanzas, Rosiris Contreras.

El objetivo es ayudar a los trabajadores para que reciban atención de primera en el Centro Comunitario Camurí Grande, con especialistas en diferentes áreas y sin tener que trasladarse a otras parroquias.

Contreras explicó que las consultas más solicitadas por los colaboradores de Camurí son las odontológicas. “Esta alianza nos ha ayudado además a detectar las principales necesidades de salud de nuestro recurso humano”, destacó.

